

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ
皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

◇例会日 第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~19:30
◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
◇点鐘 高田 富康会長
◇ソング 奉仕の理想



ROTARY:
MAKING A
DIFFERENCE

第1427回例会 平成30年2月22日(木)

秩父RC／皆野・長瀬RC 合同例会



[会長の時間]



高田 富康
皆さん、こんばんは。本日は恒例の臘梅例会という事で、特に秩父クラブの方には遠いところ、またお忙しい中、また寒い中、ようこそおいで下さいました。今日は十分楽しんで頂きたいと思います。

今冬季オリンピックが開催されていて、日本のメダルの数も史上最高という事で皆さんも夜中まで見ていて眠いのではないかと思います。

臘梅について調べましたので、お話をさせて頂きます。臘梅はクスノキ目、ロウバイ科、ロウバイ属に属する中国原産の落葉樹である。早生種では12月頃に、晩生種でも2月にかけて半透明でにぶいツヤのある黄色く香り高い花がやや下を向いて咲く。果実は瘦果で一見すると種子に見え、花床が発達した壺状の偽果に数個～10個程度見られる。ロウバイ属には他に5種があり、いずれも中国に産する。なお、ウメは寒い時期に開花し、香りが強く、花柄が短く花が枝にまとまってつくといった類似点があるが、バラ目バラ科に属しており系統的には遠縁である。臘梅の花は半透明で鈍い艶のある花びらがまるで繊細工のようであり、かつ朧月に咲く事にちなむという。日本においては晚冬、小寒、1月6日頃から立春の前日頃までの季語とされています。毒があるので、子などにアルカロイドであるカリカンチンを含み有毒だという事です。参考になればと思います。

また臘梅は当クラブの宮前会員に毎年準備しておりますので、報告致します。

本日が皆様にとって楽しい思い出になる事をお祈りしまして挨拶とさせて頂きます。

[秩父ロータリークラブ会長]



加藤 嘉郎さん
皆さん、こんばんは。加藤と申します。上等、下等のたぶん下等なんだと思います。

本年度会長職を承っております。本日は皆野・長瀬さんとの合同例会。皆野・長瀬ロータリークラブさんにはご設営を頂きまして、大変ありがとうございます。私から会員を代表して御礼を申し上げさせて頂きたいと思います。

今日は皆さんのご設営でゆっくり過ごしたいと思います。改めまして御礼申し上げさせて頂いて挨拶にさせて頂きます。

本日はよろしくお願い致します。

[幹事報告]

小林 一夫



今日の幹事報告ですが、特にはございません。

今日は臘梅例会をゆっくり楽しんで頂ければと思います。

[秩父ロータリークラブ幹事]



宮前 勉さん

今日はありがとうございます。よろしくお願い致します。

先日台湾の花蓮で大きな地震がありました。我々としては姉妹クラブを通して義捐金の送りたいと思っております。募金箱をお持ちしたので、よろしくお願い致します。

